



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/43122

02/01/2019

119048

AUTOR/A: MARTÍNEZ OBLANCA, Isidro Manuel (GMX)

RESPUESTA:

En relación con la información interesada, se señala que el tramo Cornellana-Salas (Principado de Asturias) de la autovía A-63 está actualmente en ejecución. Se ha certificado el 100% de la anualidad de 2018.

Las obras del tramo Salas-El Regueirón están actualmente en licitación (Boletín Oficial del Estado de 15-01-2019).

Madrid, 25 de febrero de 2019